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El centro de día de les Coves de Vinromà 

ofrece un nuevo servicio de valor añadido 

a los vecinos de la población como es un 

comedor social.

Se trata de un servicio abierto a los ciudadanos 

mayores de 60 años sin necesidad de que 

los beneficiarios estén inscritos en el mismo 

centro de día. El servicio tiene prevista una 

capacidad de máximo 60 comidas al día en 

varios turnos y tendrá un precio de 5.60 euros 

que incluye primer plato, segundo y postre. 

Para apuntarse únicamente hay que avisar 

con antelación al propio centro.

El objetivo básico de este nuevo servicio es 

beneficiar a los mayores de les Coves a los 

que les resulta complicado realizar las tareas 

de preparación de su comida.

El centro de día de les Coves abrió sus puertas 

al público el pasado mes de noviembre con 

una oferta de 20 plazas.

LA NUEVA LUDOTECA mUNICIpAL
http://www.el7set.com/

La nueva ludoteca municipal fue inaugurada 
el domingo 28 de febrero con la asistencia 
de numerosos vecinos, sobre todo familiares 
de los futuros usuarios.
La falta de espacio y las deficiencias del 
local que se ha ido utilizando hasta ahora 
han sido el motivo para que el Ayuntamiento 
decidiera llevar a cabo estas nuevas 
instalaciones. 
Según explica la concejal de Cultura, 
Estefanía Montull, “no solamente hemos 
ganado mayor espacio sino que hemos 
conseguido una serie de mejoras para que 
el colectivo infantil que las va a utilizar se 
encuentre mucho mejor”. 
En este sentido hace referencia al nuevo 
mobiliario y elementos específicos para 
este tipo de instalaciones, aunque resalta 
de manera considerable el nuevo patio 
exterior. “Se trata de un espacio abierto 
donde los pequeños podrán disfrutar al aire 
libre durante los días que la temperatura lo 
permita. Por otra parte se ha ampliado el 
horario de servicio, tanto por la mañana 
como por la tarde”, añade Montull al mismo 
tiempo se ha dispuesto de una cuidadora 

más. Tanto en las obras como 
en su equipamiento ha sido 
necesario utilizar los fondos 
de los planes provinciales de 
Diputación correspondientes al 
ejercicio 2009. “No obstante, 
el equipo de gobierno de 
JNP consideramos que ha 
sido una buena inversión y 
además muy importante dado 
que las garantías de servicio 
no se compararán en nada a 
la anterior ludoteca” acaba 
diciendo la concejal.


